

南越前町選手大健闘

第5回北信越空手道選手権大会



7月18日、県立武道館で行われた、第5回北信越空手道選手権大会で、次の選手がそれぞれ入賞を果たしました。

◆一般無差別級の部

準優勝 中川和英さん（今庄・後列中央）

◆中学男子中重量級の部

優勝 木津辰弥さん（糠・前列左）

3位 平野奨也さん（西大道・後列左）

◆中学男子軽量の部

優勝 初一雄将さん（大良・前列右）

3位 江端祐貴さん（今泉・後列右）

今大会の成績により、中川さんは、今年10月に福井県で行われる全日本大会、木津さんと初一さんは、来年6月に行われる全日本大会少年部への出場権を獲得。「なお、一層の精進を」と喜び、更なる努力を誓っていました。

第1回県民スポーツ祭

8月6日、7日、第1回県民スポーツ祭が県内各会場で行われました。次の選手及び団体がそれぞれ入賞を果たしました。

◆市町村対抗の部

・ボクシング

優勝 ライトフライ級

谷口聡さん（奥野々）

剣道

一般男子の部

準優勝 南越前A

なぎなた

準優勝 南越前町



▶優勝した谷口聡さん

「毎日のトレーニングは欠かせません。練習もきついし、何より減量が辛いけど勝った時の気分は最高。26日からの北信越大会でも頑張ってきます」

青年海外協力隊員活動



瓜生悠子さん(上別所)

アフリカ・ニジエール国での2年間の活動体験を報告していただきました。

◆◆◆

世界最貧国の一つであるニジエールでの隊員としての2年間は、現地の人々と共に生きていく中でたくさんの方々に感じ、学ばせて頂いた貴重な時間でした。

ニジエールの子供たちは6歳から小学校に行きますが貧しい家庭の子は小さい時から家の働き手として使われ、学校にも行かせてもらえず、大人になっても読み書きができない人が多くいます。私の活動は、主にマリアア予防の啓発活動で、紙芝居を作製して村を巡回しましたが、色のついた絵など見たこともないため、紙芝居を広げると多くの人々が集まって来ました。



▲働く村の子供達

ある村での出来事。この村には電気や水道はなく、井戸もないため川の水を飲んでいきます。私が訪れた際、村人達は大歓迎で鶏を殺しご馳走としてもなしてくれました。この村での鶏は大変高価で、村民はめったに口にすることはできません。お腹をすかせている子供たちに食べさせてと断ると村長は「私はあなたに来てくれたことが大変嬉しい。ごちそうさせてもらうことが私たちの幸せなんだよ」日本のように恵まれた環境ではないけど人々の心は豊かです。その思いやりに何度も助けられ、無事2年間を過ごすことができ活動も私にとつて大変有意義なものでした。